



**Fundación
COOPCENTRAL**
Solidarios por Naturaleza

Curso Básico en Economía Solidaria

Solidarios por naturaleza



INTRODUCCIÓN

Nuestra empresa

La Fundación Coopcentral es una entidad de naturaleza solidaria, creada para atender a la base social del Banco Cooperativo Coopcentral (cooperativas, fondos de empleados, mutuales, fundaciones, asociaciones, corporaciones y organismos de integración de carácter solidario). En su objeto social se establece fortalecer el pensamiento cooperativo de asociados y clientes del banco, procurando capacitación especializada en los fundamentos y objetivos de la economía solidaria. La Fundación cuenta con un equipo especializado de profesionales para asegurar educación no formal de calidad.

Justificación

De conformidad con su objeto social, la Fundación Coopcentral ofrece a su base social y trabajadores, educación calificada en economía solidaria. En consonancia con esto, la entidad desarrolla actividades de capacitación para las entidades asociadas al Banco Cooperativo Coopcentral, dentro de ellas se encuentra el Curso Básico de Economía Solidaria que se dictará a todos los empleados del banco en el ámbito nacional, a las entidades asociadas al banco y demás entidades que lo requieran para sus directivos y asociados.



**Fundación
COOPCENTRAL**
Solidarios por Naturaleza



Metodología

El curso se desarrollará en la modalidad virtual, con una duración de 20 horas, distribuidas en un mes, aprovechando los recursos que la Fundación Coopcentral ha implementado en la escuela de formación Coopcentral sobre la plataforma WordPress.

El curso está conformado por ocho módulos que observa los contenidos del curso por la modalidad presencial aprobados por la Unidad Administrativa Especial de Organizaciones Solidarias.

La plataforma cuenta con recursos técnicos de interacción permanente entre el facilitador y los estudiantes como son:

Foros y debates donde los estudiantes pueden plantear las dudas, inquietudes o comentarios sobre los contenidos de cada módulo que tiene habilitado un botón de dudas y comentarios. Estas preguntas o comentarios llegan al facilitador por mensajería interna a su correo electrónico para el soporte correspondiente.

Chat: El estudiante podrá comunicarse con el Facilitador por el Chat de Whatsapp o realizar llamadas o video llamadas para aclarar dudas sobre el ingreso a la plataforma o realizar preguntas sobre los contenidos del curso y sus respuestas. Esta herramienta está habilitada permanentemente entre las 9 AM y las 6 PM.



Fundación
COOPCENTRAL
Solidarios por Naturaleza





El curso dispone de cinco evaluaciones sobre los temas estudiados. Adicionalmente cuenta con ayudas audiovisuales en cada módulo que presentan el desarrollo del contenido en PDF y en Audio y video (**OVAS objetos virtuales de aprendizaje**) para que el estudiante utilice la alternativa que le sea más fácil o las utilice ambas dependiendo de sus capacidades, sus preferencias o del ambiente donde esté realizando la capacitación virtual

Al finalizar y aprobar el curso el estudiante podrá descargar de la plataforma el certificado que acredita que ya lo ha realizado satisfactoriamente.

Objetivos

Contribuir con la educación y formación solidaria de la comunidad en general, impulsar un mayor reconocimiento del sector solidario sus principios y objetivos en los entornos regionales y o nacionales, apoyar la formación de jóvenes y de la comunidad en el modelo solidario, para que lo acojan, apliquen y repliquen como excelente alternativa económica y social para satisfacer las necesidades de las personas, familias y comunidades.

